
 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                  

 

 

 

 

VII Reunião Ordinária Anual do Grupo Técnico de Trabalho de Dispositivos Médicos 1 
do CRF-SP 2 

10/08/2023 3 
Às dezenove horas e dezesseis minutos do décimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e 4 
vinte e três, iniciou-se a VII Reunião Ordinária Anual do Grupo Técnico de Trabalho 5 
de Dispositivos Médicos do Conselho Regional de Farmácia do Estado de São 6 
Paulo, coordenada pela Dra. Tatiane Cristina Biajante. 7 
Participações Presenciais: não houve. 8 
Participações On-line: Dra. Ana Cláudia Peçanha Guadanuci, Dra. Beatriz Virginia Garracini 9 
Maga Okan, Dra. Tatiane Cristina Biajante, Dra. Tairine Ferreira Delatorre, Dr. Tulio Anselmo 10 
da Silva Zanfolim e Dra. Zoraima Vertente. 11 
Participantes pela primeira vez: Dra. Izabel Cristina de Souza, Dr. Luis Antonio Pereira 12 
Silva, Dra. Luciana Gonçalves Soares, Dra. Márcia Bellelis Sussermann Fischer, Dr. 13 
Melquisedeque Menahem Dantas G. Pereira e Dra. Sarah Luchetti Ferreira. 14 
Ausências justificadas: Dra. Elaine Cristina Izzo Manzano e Dra. Fabiana Guimarães Longo. 15 
1. ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO: 16 
1.1. Concurso ANVISA. Dr. Túlio comenta sobre a autorização do concurso pelo governo, o 17 
número aproximado de vagas previstas e cargos disponíveis, dentre os quais o de Especialista 18 
em Regulação e Vigilância Sanitária, área pertinente ao profissional 19 
farmacêutico. Encaminhamento: participantes cientes. 20 
1.2. Inteligência Artificial: avaliação de estudos clínicos. Dr. Túlio questiona o grupo 21 
sobre o uso de inteligência artificial nas rotinas de trabalho; os participantes compartilham 22 
suas experiências e usos de ferramentas como, por exemplo, o ChatGPT. Dr. Tulio apresenta 23 
também as ferramentas: Consensus, Typeset e o agregador de I.A. GPTE.ai. 24 
Encaminhamento: participantes cientes. 25 
1.3. UDI. Dra. Tatiane comenta que gostaria que algum participante tratasse do tema em 26 
futura reunião do GTT. Dr. Tulio questiona se alguém no grupo está trabalhando com a 27 
implementação do Unique Device Identification e Dra. Ana Cláudia Guadanuci responde 28 
positivamente. Encaminhamento: participantes cientes. 29 
2. ENCERRAMENTO/PRÓXIMA REUNIÃO Concluídos os assuntos em pauta às vinte horas 30 
e vinte e um minutos, Dra. Tatiane Cristina Biajante encerra a reunião da qual foi lavrada 31 
a presente ata, que após lida e aprovada, será assinada eletronicamente pelos presentes nesta 32 
reunião. Próxima reunião agendada para o dia 09/11/2023. Ata redigida por Fernanda 33 
Brandão de Lara. 34 


